
 

Carta 1193 
A la Señorita FLOSSE 
En la casa del Señor GAVY, Carpintero 
Calle 9 de los Trinitaires 
En Metz 
 
V.J.M. De nuestro Monasterio de Angers, el 4 de Noviembre de 1847 
 
   La caridad de Jesús Cristo me apremia. San Pablo 
 
¡Usted me pide, por la adorable sangre de Nuestro Señor, su entrada en 
nuestra santa Congregación1 1! Eh, bien mi querida hija, ¿podría yo negarle?  
 
Su sentida carta lleva la huella del arrepentimiento, de la sumisión, del más 
amargo dolor; ¿podríamos nosotras abandonarle? El Cielo la perdona y mi 
corazón la recibe, mi querida hija y conociendo el suyo, yo no quiero hacerle 
comprar la felicidad del regreso. Dejo también a la gracia el llevarle a la 
reparación que usted cree se debe hacer. No obstante tengo un deseo, mi muy 
buena hija, es que usted escriba al excelente Señor Párroco de Clermont2  sus 
verdaderos sentimientos, como usted me ha escrito a mí. Y después, venga mi 
querida Hija. 
 
Aquí usted encontrará a Dios, la paz y la felicidad. Ni una sola recriminación le 
será dirigida. Por su parte, mi querida hija, usted no hablará jamás del pasado, 
¿no es verdad? Usted encontrará la Comunidad en calma y bendita siempre; la 
Santísima Virgen la gobierna y sostiene. Ella la recibirá con una gran ternura.  
 
Asegurándole de este sentimiento, yo soy en su Sagrado Corazón, mi bien 
querida hija, Su muy adicta en N.S. 
 
Marie de Ste Euphrasie 
 
Temo, mi querida hija, estar ausente la próxima semana, pero usted podría 
venir después33. 
 

                                                 
1 . M. de St Mechtilde Flosse dejó la Congregación en 1841, poco tiempo después del cierre del Monasterio 
de Clermont-Ferrand, del cual era Superiora 
2 Señor Marin, Párroco de la Catedral, fundador de la Casa de Clermont- Ferrand, quien tenía exigencias poco 
compatibles con los objetivos de la Congregación. 
3 M. de Ste Mechtilde llegó el 20 de Noviembre a la Casa-Madre. Al día siguiente, fiesta de La Presentación 
de María, “ella renovaba públicamente sus votos en el locutorio, con la Comunidad” 


